

SPD spendet an Jugendfeuerwehren

Die Flörsheimer SPD hat jetzt den drei Flörsheimer Jugendfeuerwehren zu gleichen Teilen insgesamt 450,00€ gespendet. In diesem Jahr konnten die Jugendfeuerwehren coronabedingt ihre traditionelle Weihnachtsbaumsammelaktion nicht durchführen. Die damit sonst verbundenen Spenden blieben deshalb aus. „Wir wollen mit dieser Spende einen kleinen Ausgleich dafür leisten und uns gleichzeitig für den Einsatz der Flörsheimer Feuerwehren im Allgemeinen und ihre Jugendarbeit im Besonderen bedanken“, erklärte der Flörsheimer SPD-Vorsitzende Gerd Mehler.